
 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung der Saison 2021 

 

Termin: 12.09.2022  

Uhrzeit: 19.00 Uhr  

Ort: Schwimmbad Ockstadt  

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste 

 

Tagesordnung  

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden  

2. Bericht der Schriftführerin (Niederschrift der JHV 2021 und Tätigkeitsbericht 2021)  

3. Bericht der Kassenwartin  

4. Bericht der Kassenprüfer  

5. Entlastung des Vorstandes  

6. Wahl eines Kassenprüfers  

7. Anträge der Mitglieder 

8. Verschiedenes 

 

TOP 1 

Der 1. Vorsitzende, Stephan Ewald, begrüßt die anwesenden Mitglieder und Ehrengäste der 

Jahreshauptversammlung. 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

In der Badesaison 2021, der 2. Saison, unter Corona-Bedingungen, fanden keine Veranstaltungen wie 

Ockstadt frühstückt oder Schwimmbadfest statt. Das Einlasssystem wurde verbessert. Das neue 

Drehkreuz, die begrenzte Anzahl der Badegäste im Wasser und auf der Liegewiese, haben einen 

reibungslosen Badebetrieb möglich gemacht. 

Eine kurzfristige Verlängerung der Badesaison war, dank dem 5-Jahres-Vertrag, möglich. Aufgrund 

der anhaltenden warmen Temperaturen wurde die Badesaison um eine Woche verlängert.  
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Stephan Ewald bedankt sich bei allen Helfern, und vor allem auch bei allen Mitgliedern, die den 

Betrieb des Schwimmbades möglich machen. Besonders erwähnt wurde das Engagement der Familie 

Gröninger und Ben Brüggemann, die einen bemerkenswerten Einsatz für das Schwimmbad zeigten. 

Sein Dank gilt auch dem Vorstand, Carmen Jung, die für die Reinigung zuständig ist und Herrn Peter 

Beer an der Kasse. 

 

TOP 2 

Das Protokoll der JHV 2020 wird einstimmig genehmigt. 

Dann folgte der immer wieder sehr beliebte Jahresrückblick der Schriftführerin Sabine Hinder. In 

ihrem kurzweiligen und interessanten Bericht lässt sie die Saison noch einmal Revue passieren.  

TOP 3 

Bericht der Kassenwartin. 

Die Kassenwartin, Anette Ewald, verliest den Kassenbericht des Jahres 2021. Das Jahr 2021 war aus 

Sicht des FÖV kein wirtschaftlich schlechtes Jahr. Die finanzielle Unterstützung der Stadt Friedberg ist 

weiterhin nötig. Die Gelder wurden nicht vollständig aufgebraucht. Der verbleibende Restbetrag 

fließt in die Rücklagen des FÖV. Die Summe der Spendengelder lag im Jahr 2021 bei 7.985,00 Euro. 

Der Kassenbericht kann auf Wunsch eingesehen werden.  

TOP 4 

Die beiden Kassenprüfer, Martin Schmidt und Hannelore Margraf, prüften die Kasse. Es wurde eine 

einwandfreie Kassenführung bestätigt. Die Kasse wurde am 15.08.2022 geprüft und Frau Anette 

Ewald wurde eine einwandfreie Kassenführung bescheinigt. 

TOP 5 

Ein Mitglied beantragt die Entlastung des Vorstandes und dieser wurde von den anwesenden 

Mitgliedern mehrheitlich mit Enthaltungen der Vorstandsmitglieder erteilt. 

TOP 6 

Turnusgemäß scheidet Hannelore Margraf als Kassenprüferin aus. Einstimmig wurde Frau Cornelia 

Kleiner zur neuen Kassenprüferin gewählt. Martin Schmidt bleibt für ein weiteres Jahr im Amt. 

TOP 7 

Es sind keine Anträge beim Vorstand eingegangen. 

    

TOP 8 

Stephan Ewald gibt den anwesenden Mitgliedern einen kurzen Rückblick auf die bereits vergangene 

Badesaison 2022. Trotz des heißen Sommers konnten wir keinen Besucherrekord verzeichnen. Es 

wurden 19.000 Besucher gezählt, im Vergleich dazu die Saison 2018 mit einer Besucherzahl von 

26.700.  
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Die neu installierte Pumpe bringt Energieeinsparungen von ca. 40 %. Genaue Ergebnisse gibt es nach 

der Endabrechnung. 

Über eine eventuelle Erhöhung der Eintrittspreise wird nachgedacht. Die Zusammenarbeit mit der 

Stadt Friedberg ist weiterhin sehr gut. Die Wasserqualität wird pro Saison drei- bis viermal überprüft. 

Die Empfehlung des Einbaus einer neuen Filteranlage (die Technik außer der Pumpe, ist noch aus 

dem Jahr 1972) wird von Seiten des Vorstandes mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln 

unterstützt. Sei es die Bewerbung um einen Zuschuss des Landes Hessen- SwimProgramm, die 

Kontakte mit Statiker, Techniker, Architekten, Bauämtern und die Gespräche mit den 

Verantwortlichen der Stadt Friedberg. 

Ein besonderer Dank geht zum Abschluss der Jahreshauptversammlung an Anette Ewald, die 

aufgrund des Ausfalls von Herrn Beer, häufig den Kassendienst übernommen hat und täglich die 

Gelder zur Kasse gebracht und abends die Abrechnung der Kasse übernommen hat. 

 

Mit einem Hinweis auf die JHV im Jahr 2023, die wieder im Frühjahr stattfinden soll und einem Dank 

an alle Anwesenden, schließt der erste Vorsitzende die Versammlung um 20.05 Uhr.  

 

Friedberg, den 25. September 2023 

 

Petra Rogalla 

Schriftführerin 


